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Каждому колхозу-

хорошее парниковое 

хозяйство 
В системе мероприятий по 

подъему колхозного овощевод-
ства, предусмотренных сентябрь-
ским Пленумом ДК КПСС, боль-
шое значение имеет сознание 

хорошего парни ково-тепличного 

хозяйства. Парники и теплицы 

- основа овощеводства. Почти 
половина всех овощей, в том чис-

ле такие культуры, как капуста 

и помидоры, выращивается рас-

садиым способом. Отсюда вывод: 
нельзя поднять овощеводство, 

если не будет хорошего парни-

ково-тепличного хозяйства. 
Передовые колхозы нашего 

района еще в прошлом году 

обратили самое серьезное вни-

мание на ремонт старых и 

строительство новых парников 

й добились неплохих успехов  

деле подъема урожайности 
овощных культур. Поучителен 
в этом отношении пример кол-

хоза имени 17-го Партсъезда. 
здесь осенью прошлого года на-

чалась подготовка парникового 

хозяйства. Были очищены ста-

рые парники, построены новые 

и проведено остекление рам. 

Подготовив своевременно все 

464 рамоместа, колхоз своевре-

менно провел парниковый сев. 

Это обеспечило хороший урожай 
овощей и особенно капусты. На-
пример, капуста «слава» дала 

нынче урожай не менее 400 
центнеров с каждого гектара. 

Зреет богатый урожай и позд-

неспелой капусты «амагер». Уже 
сейчас колхоз продал государ-

ству около 150 тонн овощей. 
Кроме того, более 150 тонн ово-

щей ожидается от позднеспелых 

сортов. Правление артели пред-

полагает выдать колхозникам не 

менее как по 4 килограмма 

овощей на кажный трудодень. 

Неплохой урожай овощей вы-

ращен также в артелях «Путь 
к коммунизму» , «Май» и в ряде 

других. 

Однако следует отметить, что 

в целом по району с развитием 

овощеводства дело обстоит да-

леко неблагополучно. Многие 
правления колхозов и их пред-

седатели не придают должного 

значения повышению урожай-
ности овощей, созданию парни-

ково-те пличного хозяйства. Об 

этом свидетельствует хотя бы 
такой факт. Для вы гонки рас-

сады, колхозам района требова-
лось иметь в этом году 9.000 
парниковых рам, а имеется 

лишь 6.500. Многие рамы не 

были остеклены, что серьезно 

отразилось на нормальном раз-

витии рассады. 

Особенно плохо обстоит дело 

с парниковым хозяйством в кол-

хозе имени Калинина. Из пла-

на 1.040 рамомест здесь было 
построено парников только на 

635 рамомест. Не выполнили 

плана строительства парников 

также колхозы имени Ленина, 
имени Ильича, «Восход» и дру-

гие. Веспечно отнеслось к улуч-

шению парникового хозяйства 
и правление сельхозартели «Ро-
дива». Правда, если судите фор-
мально, то план по строитель-

ству.парников на 700 рамомест 

здесь выполнен. Парники были 
построены силами рабочих -ше-

фов строительного управления 

Х2 2 треста «Ленинградсланец». 
Но при попустительстве прав-

ления колхоза они были по-

строен ы технически неправиль-

но, не опалублен ы и фактиче-
ски непригодны к эксплоата-

ции. Уже сейчас многие из них 

осыпались и требуют большого 
ремонта. 

Такое положение с парнико-

вым хозяйством в нашем райо-
не далее нетерпимо. Восстанов-
ление старых и строительство 

новых парников - самое важ-

ное и неотложное пело колхозов 

и МТС в дальнейшем развитии 

овощеводства. Надо принять псе 

меры к тому, чтобы задания по 

закладке и строительству пар-

ников бьиги выполнены каждым 

колхозом теперь, осенью. 

Промышленным предприятиям 

города и Рудиенской МТС сле-

дует усилить помощь колхозам 
в деле отрывки и опалубки кот-

лованов, строительства парни-

ковых рам. 

Надо широко подхватить по-

чин комсомольцев колхоза «Бро-
невик», взявитих на себя обя-
зательство провести очистку и 

ремонт старых парников и за-

готовить торф для торфоперег-
нойных горшочков. 

А титпое,вд - в Сланцах 
22 сентября в наш район при-

был агитпоезд, организованны й 
отделом пропаганды и агитации 

обкома КПСС совместно с управ-

лением культуры исполкома Обл-
совета и политотделом Октябрь-
ской железной дороги. 

В его составе -лекторы, брига-
да художественной самодеятель-
ности, киномеханики, художник, 

работник „Союзпечати". 
Участники агитпоезда в тот же 

день побывали в колхозе ,Вос-
ход". Здесь была прочитана лек-

ция для колхозников о между-

народном положении, а также по-

казан концерт художественной 
самодеятельности. 

В колхозе имени 17-го Парт-
съезда лектор-агроном т. Новико-
ва прочитала лекцию о правилах 

хранения овощей и картофеля. 
Затем была показана кинокарти-

на. В колхозе имени Ильича по-

бывал лектор агитпоезда т. Ве-
деев. Здесь он прочитал лекцию на 

тему: „За здоровый быт. 

За дальнейшее развитие овощеводства 
ПИСЬМО КОМСОМОЛЬЦЕВ СЕЛЬХОЗАРТЕЛИ „БРОНЕВИК" 

КО ВСЕМ КОМСОМОЛЬЦАМ И МОЛОДЕЖИ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА 
Дорогие товарищи! 
В решениях сентябрьского Пленума ЦК 

КПСС и в последующих постановлениях пар-

тии и правительства разработана конкретная 

программа дальнейшего развития всех отрас-

лей социалистического сельского хозяйства. 
Претворение в жизнь этой программы - об-
щенародное дело. 

Сейчас, когда подходят к концу полевые 

работы, перед тружениками села встают но-

вые неотложные задачи. Одной из них являет-

ся создание хорошего парникового хозяйства. 
Наш колхоз «Броневик» должен нынче подго-

товить парники на 480 рамомест. Для них 

нужно вывезти 155 кубометров земли. Для 
изготовления торфоперегнойных горшочков -

заготовить 18 тонн торфа, 52 кубометра дер-

новой земли и 10 тони перегноя. 

Учитывая огромное значение для колхоза 

развитого овощеводства, мы, комсомольцы, на 

состоявшемся 19 сентября комсомольском соб-
рании обсудили вопрос о состоянии парнико-

вого хозяйства и взяли на себя следующие 

конкретные обязательства: 

1. Принять активное участие в ремонте 

старых и строительстве новых парников; 

2. Заготовить и подвезти к парникам 

80 кубометров земли; 

3. В целях быстрейшего изготовления 

торфоперегнойных горшочков заготовить до 

наступления холодов 25 кубометров дерновой 

земли, 10 тонн торфа и 7 тонн перегноя. 

Мы обращаемся ко всем комсомольцам, 

комсомолкам и всей молодежи колхозов и МТС 
района с призывом последовать нашему при-

меру и принять активное участие в ремонте 

и строительстве парников, в создании хороше-

го парникового хозяйства в каждом колхозе. 

Наше слово и к вам, товарищи комсо-

молы цы промышленных предприятий города 

Сланцы! Помогите труженикам колхозной де-

ревни решить вопрос дальнейшего развития 

овощеводства. Активнее принимайте участие 

в создании парникового хозяйства в подшеф-
ных колхозах! 

(Принято на комсомольском собрании сель-

хозартели „Броневик" 19 сентября 
1954 года). 

В РАЙКОМЕ ВЛКСМ  

Об инициативе комсомольцев и молодежи 

колхоза „Броневик" 
19 сентября 1954 гола , ком-

сомольцы колхоза «Броневик», 
обсуждая вопрос о подготовке 

парникового хозяйства к весен-

нему севу, приняли на себя со-

циалистические обязательства: 
для изготовления торфоперег-
нойных горшочков силами ком-

сомольцев и молодежи загото-

вить 25 кубических метров дер-

новой земли, 10 тонн торфа и 

7 тонн перегнои. 

Комсомолы цы колхоза «Бро-
невик» в эти дни приступили к 

очистке парников и заготовке 

дерновой земли. 26 сентября 
организуется воскресник по за-

готовке торфа и перегноя. 

Бюро райкома ВЛКСМ поста-

новило: 

1. Одобрить инициативу ком-

сомольцев и молодежи колхоза 

«Броневик» по подготовке пар-

никового хозяйства к весенне-

ыу'tеву. 
2. Обязать сельские комсо-

мольские организации, комсо-

мольскую организацию Руднен-
ской МТС последовать почину 

комсомольцев колхоза «Броне-
вик», немедленно начать рабо-
ты по подготовке парникового 

хозяйства к севу. 

3. Обязать комсомольские ор-

ганизации промышленных пред-

приятий, шефствующих над кол-

хозами, оказать помощь сель-

ским комсомольским организа-

циям в заготовке дерновой зем-

ли, торфа и перегноя для из-

готовления торфоперегнойных 
горшочков и в очистке котлова-

нов парников. 

4. Объявить 26 сентября и 

3 октября массовые воскресни-

ки молодежи города по очистке 

парников и заготовке торфа, 
дерновой земли и перегноя в 

колхозах района. 
5. за активное участие ком-

сомольских организаций в деле 

подготовки парникового хозяй-
ства бюро райкома ВЛКСМ уч-

реждает переходящий выьтел 

«Лучшей ком соыолыкой орга-

низации». Комсомольские акти-

висты, молодые рабочие, слу-

жащие, отличившиеся на прак-

тической работе, будут награж-

даться почетными грамотами 

и похвальными листами рай-

кома комсомола, фотографиро-
ваться у знамени районной 

комсомольской организации. 

Так обеспечивается 
В кабинете начальника строи-

тельного управления 34 2 С. П. 
Гребенюка находилась группа 

рабочих. Все они были в гор-

няцких спецовках. «Задание 
трудное, - сказал в заключе-

ние Сергей Петрович, - но вы-

полнимое». «На трудностях хо-

тим проверить себя, чего мы 

стоим», - с лукавой улыбкой 
заявил чернобровый горняк -

бригадир проходчиков Павел 
Степанов. 

Спустя несколько минут смен-

ный инженер Федор Василье-
вич Сычев уже ставил перед 

бригадой конкретную задачу. 

Предстояло в скальном грунте 

пробить водосборник, у места 

прорыва воды соорудить бетон-
ную перемычку. 

Когда с древнего карста бур-
ным потоком наперла чистая 

вода, нужно было удержать ее 

в одном месте, а потом но спе-

циальным трубам поднять на-

верх и направить в городскую 

водопроводную сеть. Конечно, 
проще работать в сухом штреке. 

Но совсем другое пело, когда 

уровень воды местами достигал 

до двух метров. Строители вста-

ли перед проблемой, как достав-

лять материал. Соорудили плоты. 

Н они оказались неудобными, 
тонули под тяжестью груза. Тог-
да решили использовать шахт-

ные вагонетки. Но они часто 

сваливались с рельс. Тогда сме-

лые горняки Андрей Романов 
и Виктор Алексеев погружались 

в холодную воду, исправляли 

путь. Водолазные костюмы рва-

лись. Вымокшие до нитки люда 

клеили костюмы и, идя напе-

рекор стихии, не прекращали 

работу. Каждый член коллек-

тива жил одним желанием -
выполнить задание в указан-

ный срок. 

Когда настал момент самой 
кладки перемычки, то нужно 

было придумать что-то такое, 

которое бы позволило оградить 

ее от размыва. Решили чуть 

позади установить глиняную 

перемычку. Теперь потоки во-

ды ударялись об это припят-

ствие, создав благоприятные 
условия для работы на основ-

ном объекте. 
Проходчики Виктор Павлов, 

Василий Егоров, Сергей Мяс-
ников и другие выполняли нор-

мы выработки на- 200 процен-

тов и выше. Ответственное зада-

ние было выполнено. 

На смену горнякам пришли 

монтажники. В шахте в слож-

ных условиях, в бурном потоке 

воды на протяжении 800 мет-

ров необходимо было проложить 

трубопровод. Эту работу мон-

тажники обязались выполнить 

за двадцать дней. завершили 
же ее на два дня раньше срока. 

Успеху способствовали четкая 

организация труда рабочих всех 

успех 
профессий, упорство и настой-
чивость. Нелегкое дело свари-

вать трубы, лежащие п воде! 
Как тут быть? На помощь при 

шла творческая смекалка. Мон-
тажники Соберьян Курбангале-
ев, Василий Федоров, Рем Вла-
димиров и Дмитрий Бычинок 
вырезали в трубах специаль-

ные окна и места соединения 

труб проваривали изнутри. За-
тем окна вновь заделывались. 

Слесари Иван Титенко, Ни-
колай Иванов и Владимир Кон-
дратьев прокладывали трубопро-
вод по штреку, а Виктор Хру-
стиков и Петр Кондратьев -
по вертикальному стволу, и 

здесь же они установили насос. 

В ходе соревнования развер-

нулась борьба за сокращение 

производственных затрат. С этой 
целью трубы на всем протяже-

нии соединялись не с помощью 

флянцев, а путем сплошной 
сварки, что дало экономию од-

ного только металла более 6 тонн. 

При этом совершенно исключа-

лись такие сложные процессы, 

требующие больших затрат, как 

автогенная резка, сверловка, 

токарная обработка и другие. 

Самоотверженным трудом 
строителей из глубин земли во-

да подана наверх. На днях 

чистая вода поступила в сеть 

городского водоснабжения. 

А. МиХалов. 
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ЗА ЧТО КРИТИКОВАЛИ ПАРТИЙНОЕ БЮРО 
Шахта № 2 на протяжении 

$ месяцев не выполняет госу-

дарственного плана как по до-
быче сланца, так и по подгото-

вительным работам. На пред-

прияти и низкая трудовая и 

производственная дисциплина, 
плохо организован труд в лавах 

и забоях. Из-за несвоевремен-

ной подготовки рабочего места 
только в июле, например, 213 на-
валоотбойщиков не выполнили 

норы выработки. Себестоимость 
сланца значительно выше пла-
новой. 

Как же партийная организа-
ция шахты реагировала на эти 

серьезные недостатки? Как она 
мобилизовывала коллектив на 
борьбу за выполнение государ-
ственного плана? Эти вопросы 
были в центре внимания при 

обсуждении доклада секретаря 

партийной организации шахты 
т. Копкарева на состоявшемся 

на днях отчетно-выборном соб-
рании. 

На шахте имеются большие 
резервы для повышения добы-
чи сланца. Но эти резервы не 

используются. Достаточно ска-

зать, что все 3 участка, пере-
веденные на работу по графи-
ку один цикл в сутки, не вы-
полняют норматив цикличности. 
Выступавшие в прениях отме-
чали, что в парторганизации на 
низком уровне находится пар-
тийно-оргаиизадиокная и поли-
тическая работа. 

Коммунист т. Стрельцов го-
ворил, в частности, что партий-
ная организация слабо исполь-
зует свое право контроля хозяй-

ственной деятельности админист-

рации. Хотя и принималось мно-

го хороших решений, но вслед 
за ними не велась должная ор-

ганизаторская работа. В резуль-

тате эти решения остались на 
бумаге. 

Из доклада, а также из вы-

ступления партгруппорга т. Гу-
калина было видно, что партий-
ное бюро очень мало уделяло 
внимания партийным группам 

на участках. Не случайно рабо-
та в партгруппах участков № 1, 
№ 4 и № 5 находится на низ-

ком уровне. Например, за от-

четньгй период в партийной груп-

пе участка № 1 проведено лишь 

одно собрание коммунистов. 
Коммунист т. Митии крити-

ковал партбюро за то, что оно 

часто заседало, но мало зани-

малось организационной рабо-
той. Например, несколько раз 

обсуждался вопрос о6 улучше-
нии организации труда на уча-

стке Х12 :1, где начальником 

коммунист т. Бурлаков. Однако 
Бурлаков ив выполнил приня-
тых решений. На участке про-

должают иметь место серьезные 

недостатки в организации тру-

да. Не ведется борьба с шахт-

ными водами. Механизмы ис-

пользуются плохо. Несвоевре-
менно готовится фронт работы 
для аавалоотбойщиков. 

Парторганизация не органи-

зовала передачу опыта коллек-

тива передовой шахты № 1, 
которая, находясь в одинаковых 

условиях, успешно выполняет 

производственный план. 06 этом 

говорил в своем выступлении 

навалоотбойщик коммунист 

т. IПирин. Он же отметил, что 

партбюро слабо организовывало 

массово -политическую работу на 

шахте. 

Многие выступающие отмеча-

ли, что на шахте плохо постав-

лена воспитательная работа сре-

ди горняков. Борьба с прогуль-

щиками ведется лишь админи-

стративным путем. Хуже того, 

есть случаи, когда командиры 

производства приходят на рабо-
ту в нетрезвом виде. Однажды 
горный мастер Тимофеев. выпи-

вал водку прямо в шахте. Од-
нако, зная о6 этом, начальник 

участка Бурлаков не принял 
мер к нарушителю дисциплины. 

Агитколлектив на шахте ра-

ботает неудовлетворительно. Лек-
ции и беседы среди горняков 

читаются от случая к случаю. 

Не привлекались к этой работе 
инженеры и техники. 

Партийное бюро мало зани-

малось вопросами социалистиче-

ского соревнования, руководило 

им формально. 
Обсудив отчетный доклад, пар-

тийное собрание избрало новы й 
состав бюро. В него вошли луч-

шие активисты, передовики 

производства -проходчик т. Хох-
лов, машинист электровоза 
т. Кахк, навалоотбойщик т. Мпз 
и другие. 

Партийное собрание утверди-

ло план мероприятий по улуч-
шению партийной работы -на 

шахте. 
В. Никулин. 
Шахта ]д- 2. 

Накануне нового учебного года в сети 

комсомольского политпросвещения 
Осталось несколько дней 

до начала учебного года в се-
ти комсомольского политиче-

ского просвещения. Новый 
учебный год будет проходить 

под знаком дальнейшего повы-

шения качества пропагандист-

ской работы, приближения ее 

к жизни, к насущным задачам 

коммунистического строитель-

ства. 

Проводя подготовку к новому 
учебному году; многие комите-

ты ВЛКСМ и комсомольские 

организации проделали значи-

теаьнуго работу по разъяснению 

молодежи задач и форм поли-
тической учебы, выяснили за-

просы и стремления молодежи. 

А это, в свою очередь, способ-
ствовало правильному определе-

нию формы учебы для каждого 

молодого рабочего, служащего, 

с учетом его желания и обще-
образовательного уровня. 

Каждый член комитета ВЛКСМ 
газосланцевого завода, комсо-

мольские активисты побеседова-
ли с юношаги и девушками, 

помогли им выбрать форму по-

литической учебы. Для молоде-

жи завода создано 6 кружков 

и политшкол по изучению ис-

тории Коммунистической партии 

Советского Союза. Более 20 ком-

сомольцев будут изучать поли-

тическую карту мира, 100 мо-

лодых рабочих уже учатся в 

школах рабочей молодежи. 

Комитет ВЛКСМ строительно-

го управления № 2 треста 

Газсланцестрой» (секретарь 
комитета т. Ярмолич) для мо-

лодежи, не имеющей достаточ-

ной общеобразовательной под-

готовки, подобрал агитаторов 

из числа грамотных комсомоль-

цев, которые будут повседневно 

заниматься с ними до изучению 

текущей политики. Для этой 
цели комитет организует чтение 

цикла лекций по истории ком-

сомола и международному поло-

жениго Советского Союза. Бу-
дет проводиться чтение лекций 
по изучению политической кар-

ты мира в комсомольской орга-

низации строительного управ-

ления № 4, по истории комсо-

мола, научно -атеистической те 

ме - в комсомольской организа-
ции артели «Сланцевский ме-
бельщик». 

Хорошо также подготовились 

к новому учебному голу ком-

сомольские организации хлебо-
завода (секретарь комитета 

т. Лавриненко), центральной 
электростанции (секретарь т. Ку-
канопа) и некоторые другие. 

Однако в ряде комсомольских 

организаций . многое еще не 

сделано для организованного 
начала нового учебного года. 

Так, з комсомольской организа-

ции шахты № 2 (секретарь 
т. Сухов), кроме комплектова-

ния двух кружков, больше ни-

чего не проведено. Предпола-
гается организовать чтение цик-

ла лекций для молодежи, но до 

сих пор неизвестно, кто будет 
читать и какие темы интере-

суют молодежь. 

На шахте № 3 некоторая 

грутта молодежи будет зани-

маться изучением текущей по-

литики. Однако комитет ВЛКСМ 
не подобрал еще агитаторов для 

работы с этой группой молоде-

жи. 

В комсомольской организации 
шахты № 1 пропагандисты ком-

сомольских политкружков еще 

не знают своих слушателей. Не 
решен вопрос с учебой комсо-

мольцев в комсомольской орга-

низации строительного управле-

ния № 2 треста «Леиинград-
сланец». 

Эти недостатки говорят о том, 

что секретари комитетов ВЛКСМ 
тт. Сухов, Воробьева, Петров 
безответственно, формально от-

носятся к организации полити-

ческой учебы молодежи, не 

сделали соответствующих выво-
дов из прошлого учебного года, 

когда в этих организациях де 

ло с учебой молодежи обстояло 
особенно плохо. 

В оставшиеся дни необходи-
мо устранить имеющиеся недо-

статки, решить вопрос о лекто-

рах, подобрать грамотных аги-

таторов, обеспечить рабочих 
газетами, оказать помощь, что-

бы они стали активными чита-

телями литературы. 

Комитетам ВЛКСМ необходи-
мо организовать беседы моло-

дежи с пропагандистами, хоро-

шо подготовить к занятиях по-

мещения, оказать помощь слу-

шателям политкружков в приоб-
ретении литературы, канцеляр-

ских принадлежностей и на-

глядных пособий. 

Комсомольские организации 

должны принять все меры к 

тому, чтобы учебный год в ком-

сомольской политсети начался 

своевременно и организованно, 
оказывать своевременную по-

мощь и внимание каждому по• 

литкружку, каждому юноше и 
каждой девушке. 

А. Петров, 
секретарь райкома ВЛКСМ. 

шения партии и правительства, 

они мобилизуют их на успеш-

ное выполнение задач, которые 

поставлены сейчас перел работ-
никами промышленности, кол-

хозниками и служащими. 

Положительный опыт агита-

ционной работы накопил за пос-
леднее время агитколлектив 

партийной организации колхоза 

«Путь к коммунизму». К аги-

тационной работе здесь привле-
чены наиболее подготовленные, 

политически грамотные това-

рищи. 
На тех участках, где наме-

чается прорыв, обнаруживаются 
трудности, прежде всего появ-

ляются агитаторы. Они своим 

убедительным и живым словом 

зажигают у колхозников име-
ханизаторов перу в успех цела. 

В этом году колхоз «Путь к 

коммунизму» заметно отставал с 

севом озимых. Агитатор Н. Муш-
никова побеседовала с колхоз-
никами и трактористами о пу-

тях повышения урожайности, о 

большой необходимости во вре-

мя провести озиыы й сев и о 

возможности колхоза для вы-

полнения этой работы. Проде-
ланная работа т. Мушникоиой 
и другими агитаторами дала 

положительные результаты -

колхоз -в лучшие сроки посеял 

озимые культуры. 
Работники животноводческих 

ферм с похвалой отзываются о6 
агитаторах тт. Бурцевой, Захаро-
вой, Солнцеве и др. Агитаторы 
рассказывают колхозникам о те-

кущих событиях в стране и за 

рубежом, увязывают свои беседы 
с конкретными задачами, кото-

рые призван решать колхоз на 
том или другой отрезке времени. 

Несколько бесед посвятили аги-

таторы распространению мето-

дов труда передовых доярок 

колхоза тт. Федоровой, Пlвецо-
вой и Тихановой. 

Рассказывая о работе доярки 

т. Федоровой, надоившей от каж-
дой фуражной коровы в среднем 
по 2.664 литра молока, агита-

торы приводят характерные циф-
ры и факты, показывающие 

рост продуктивности скота по 

колхозу. По сравнению с прош-

лым годом надой молока на од-

ну фуражную корову увеличил-

ся более чем на 470 литров. 

Колхоз досрочно рассчитался по 
поставкам 'молока государству и 

сдал в счет обязательств по 

госзакупу более 50 тысяч лит-

ров молока. 
Своим повседневным обще-

нием с колхозниками агитаторы 

Агитационно-массовая работа 
должна быть конкретной 

Агитаторы нашего района ве- оказывают благотворное влин-

дут большую и почетную рабо- ние на улучшение всей хозяй-
ту. Разъясняя трудящимся ре- ствениой деятельности колхоза. 

Но, к сожалению, п районе 
немало фактов, когда политиче-

ская агитация не соответствует 

задачам сегодняшнего дня, она 

не связывается с жизнью кол-

хоза, предприятия и учрежде-

ния. В строительном управле-

нии № 2 треста «Ленинград-
слансц», например, агитацион-

ная работа находится в запу-

щенном состоянии, а если она 

и проводится, то оторванно от 

хозяйственных задач. Это по-

лучается потому, что здесь со-

вещания с агитаторами не про-

водятся, не организуется обмен 
опытом работы. 

Агитколлектив на третьей 
шахте был создан в прошлом 

году. Часть агитаторов выбыла 
из предприятия, другая - са-

моустранилась от проведения 

политико-массовой работы. На 
шахте имеется большое количе-

ство инженерно-технических ра-

ботников, способных вести аги-

тадиоино-массовую работу сре-

ди горняков, но они не при-

влекаются к вы полнеиию этой 
почетной и нужной работы. 
Партийная организация и, преж-

де всего, секретарь т. Уточкин 
должны сделать соответствую-

щий вывод из критики в их ад-

рес и наладить работу агиткол-

лектива. 

Партийным организациям сле-

дует всемерно добиваться, что-

бы агитационно-массовая рабо-
та велась повседневно, кон-

кретно и целеустремленно. Аги-
таторы должны активно содей-
ствовать распространению опы-

та передовиков колхозного про-

изводства, новаторов промыш-
ленности, обеспечивать глас-

ность социалистического сорев-

!новаиия, подтягивать отстаю-

щих до уровня передовых. Сле-
дует чаще проводить беседы с 

трудящимися по вопросам меж-

дународной и внутренней поли-

тики. Коммунистической партии 

Советского Союза. 
Необходимо усилить научно-

атеистическуто пропагаилу. Аги-
таторы должны энергичнее бо-
роться с проявлениями различно-

го рода предрассудков и суеве-

рий, с пьянством и недостой-
ным поведением в быту. 

Задача партийных организа-

ций - всемерно содействовать 
развитию деловой активности 

агитаторов, бороться за дейст-
венную агитационную, массово -

политическую работу среди тру-

дящихся нашего города и райо-
на. 

Семинар секретарей партийны х 

организаций 
21 сентября в райкоме КПСС 

состоялся семинар секретарей 
партийных организаций района. 

Перед собравшимися высту-

пил с докладом первый секре-
тарь райкома КПСС тов. Семи-
ченхо. Он рассказал о пер-
спективах развития Сланцевско-
го района, о той огромной по-

мощи, которая оказывается го-

сударством нашему району п 

строительстве новых промыш-

ленных объектов, жилого фон-
да и производственных зданий. 
В этом году вводятся в строй 
новая усадьба Рудненской МТС, 
на сооружение которой уже из-

расходовано более четырех мил-

лионов рублей, вторая очередь 
хлебозавода и др. 

На семинаре выступил с док-

ладом «0 международном поло-

жении» лектор областного ко-
митета КПСС тов. Бычков. За-
ведующий отделом пропаган-

ды и агитации райкома КПСС 
тов. Клтошкин. поставил перец 

секретарями партийных- органи-

заций ряд задач в связи с при-

ближением нового учебного года 

в сети партийного просвещения. 

Заведующий орготделом райко-
ма КПСС тов. Симонов указал 

на необходимость улучшить сбор 
членских партийных взносов и 

парторганизациях района. 
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Прибалтийские горючие 
По значительной части тер гя торф. Но из года в гоп 

риторик Ленинградской области 
и Эстонской ССР, вдоль побе-
режья Финского залива прости-
рается одно из крупнейших в 
мире месторождений горючего 
сланца. Разведанные геологи-
ческие запасы его исчисляются 
многими миллиардами тонн. Спе-
циалисты -Горняки, химики, уче-
ные -Исследователи утверждают, 
что прибалтийское месторожде-
ние сланцев - практически не-
исчерпаемый источник произ-
водства широкого ассортимента 
дешевых товаров, получаемых 
нынче из нефтепродуктов. 

Но этим далеко не исчерпы-
вается экономическое значение 
прибалтийских сланцев. Не ме-
нее важно и то, что они пред-
ставляют собою крупнейший ре-
зерв дешевого энергетического 
топлива для промышленного 
района Ленинграда и всего се-
веро-запада нашей страны. 

К сожалению, нынче эти бо-
гатства используются крайне не-
достаточно и односторонне. Слан-
цы добываются фактически лишь 
для производства из них газа, 
идущего на удовлетворение бы-
товых нужд Ленинграда и Тал-
лина, и попутного получения в 
небольших количествах жидкого 
топлива. В качестве энергети-

ческого топлива сланцы зани-

мают, исключая Эстонию, слиш-

ком небольшой удельный вес -

до пяти процентов в топливном 
балансе Ленинградской области,  
а в других областях северо-за-
пада-и того меньше. 

Производство из сланцев глав-

ным образом газа для бытовых 
нужд наложило отпечаток и на 

характер разработки месторож-
дения, и на степень эффектив-
ности использования уже добы-
того сланца. Так, например, 

для газоперегоики нынче не 

принимают сланец, в котором 
содержится органических ве 

ществ менее 38 процентов. 

Все это мешает внедрению в 

сланцевых шахтах современных 

средств механизации добычи, 
узаконивает нерациональный 
способ добычи сланца, непроиз-
водительное использование ква-

лифицированного труда горня-

ков, вынужденных в забое ру-
ками перебирать чуть ли не 

каждый ком сланца, определять 

«на глазок» степень насыщен-

ности его органическими веще-

ствами. Сейчас в выработках 
остается невынутым более 
40 процентов сланца. К этому 

надо прибавить огромное коли-

чество мелкого сланца, отвалы 

которого растут у каждой шах-

ты и уже определяются многи-

ми сотнями тысяч тонн. 

А между тем измельченный и 

менее насыщенный органиче-

скими веществами сланец мо-

жет служить прекрасным энер-

гетическим топливом. Использо-
вание сланца в качестве топли-
ва для выработки электроэнер-

гии в первую очередь важно 

для Ленинграда. В настоящее 

время энергетические станции, 

призванные удовлетворять нуж-

ды города, работают на дальне-

привозном топливе. Достаточно 
сказать, что только иа тран-

спортировку печорского угля в 

Ленинград государство ежегодно 

тратит свыше миллиарда руб-
лей. 

На многих электростанциях 

в качестве топлива йспользует-

районы добычи торфа отодви-

гаются все дальше и дальше от 

пунктов потребления. И уже 

нынче на электростанции заво-

зится торф на расстояние 170-
200 километров. 

Ленинградские проектные ин-

ституты . «Ленгипрошахт» и 

«Лентеплоэлектропроект» прове-

ли исследования экономической 
вы годности ,использования знер• 

гетического топлива для Ленин- 
града. Тщательно проанализи-

ровав затраты на добычу и 

транспортировку различных ви-

дов энергетического топлива в 

Ленинград, работники институ-

тов пришли к выводу, что при-

балтийский сланец в пересчете 

на условное топливо в два с 

половиной раза депгевле печор-

ского угля и почти в два раза 

дешевле местного торфа. 
Эти расчеты основаны на ны-

нешних технико-экономических 

показателях добычи сланцев. А 
надо принять во внимание, что 

электростанции будут сжигать 

весь сланец -и мелкий, и круп-

ный, и жирный, и тощий. До-
казано, что полная выемка пла-

ста позволит увеличить выход 

товарного сланца с одного квад-

ратного метра очистной линии 

забоя до 4,3 тонны вместо ны-

нешних 2,2 тонны. 

Но и это не все. Полная 
выемка сланцевого пласта по-

зволит резко повысить произво-

дительность труда горняков на 

основе внедрения современных 
средств механизации добычи: 
Отпадает необходимость ручной 
переборки сланца в забоях. 

Наконец, будет создана воз-

можность коренным образом из-

менить и самый способ разра-

ботки прибалтийского месторож-

дения. Дело в том, что глубина 
залегания пласта эстонского ме-

сторождения сланцев колеблет-
ся от 6 до 20 метров. Разве-
данные запасы сланца на пла-

стах, выходящих почти на по-

верхность, исчисляются многи-

ми сотнями миллионов тони. 
Это позволяет широко приме-
нить открытый, карьерный спо-

соб добычи. До сих пор откры-

ты й способ добычи был нерен-

табелен в силу неполной выбо-
рочной выемки отдельных па-

чек сланцевого пласта. 

Разработка месторождения от-

крытым способом потребует 
несравненно меньше капиталь-

ных затрат и времени, а про-

изводительность труда при и ы-

нешней технике карьерной до-
бычи возрастет в 3-4 раза. 

Все это в конечном итоге по-

зволит не менее чем в два ра-
за снизить себестоимость тонны 

добытого сланца и в избытке 
снабжать дешевым энергетиче-

ским топливом весь северо-за-

пад страны. 

Насколько эффективно приме-

нение сланца п качестве энер-

гетического топлива? В Ленин-
градской области и Эстонской 
ССР существуют электростан-

ции, работающие на сланцах. 

Их многолетний опыт убеждает 
в несомненной рентабельности 
применения сланцев в качестве 

энергетического топлива. Осно-
вываясь на этом опыте, спе-

циалисты утверждают, что даже 

при нынешней отпускной цене 

на горючий сланец широкое ис-

пользование его в качестве 

энергетического топлива позио-

лило 6ы снизить стоимость от-

пускаемой электроэнергии и 

стоимость тепла более чем в 

два раза в сравнении с суще-

ствующей стоимостью электро-
энергии и тепла. 

Применение сланцев в каче-

стве энергетического топлива 

явится важнейшим звеном в ре-

шении задачи комплексного ис-

пользования прибалтийских слан-

цев. Массовое сжигание их на 

электростанциях позволит полу-

чать новый продукт -сланцевую 

золу, которая находит широкое 

применение в качестве сырья 
для производства строительных 

материалов и в сельском хозяй-
стве в качестве ценнейшего ма-

териала для известкования кис-

лых почв, широко распростра-

ненных на северо-западе. 

U тон, как велико значение 

сланцевой золы для производст-

ва строительных материалов, 

свидетельствуют не только ла-

бораторные опыты, но и широ-

кая практика строительства жи-

лых, культурно-бытовых зданий 
и промышленных сооружений в 

Ленинградской области и Эстон-
ской республике. Опытом дока-

зано, что сланцевая зола - не-

заменимый продукт для произ-

водства стеновых материалов. К 
тому же силикатный кирпич и 

крупиоразмерные блоки, прохз-

водимые из сланцевой золы, 

превышают все требования 
ГОСТ'а и по себестоимости они 

в три раза дешевле, чем крас-

ный кирпич. 

Ленинград испытывает острую 

нужду в строительных материа-

лах. Организация в широких 

масштабах производства сланце-

зольного кирпича способствова-
ла 6ы ликвидации голода в 

строительных материалах. 

Не менее важно для Ленин-
градской области и всего севе-

ро-запада получение сланцевой 
золы в качестве материала для 

известкования кислых почв. Го-
сударство вкладывает большие 
средства в строительство новых 

известковых заводов, призван -

1 ных снабжать сельское хозяй-
ство материалами для извест-

кования закисленных почв. А 
здесь -неистощимый резерв пре-

красного и дарового известкую-

щего материала. 

сланцы 

Исследования почвоведов и 

растениеведов позволяют утверж-

дать, что сланцевая зола в ка- 
честве материала для известко-

вания превосходит все виды из-

вестковых удобрений -доломито-

вую муку, молотый известняк 

и т. ц. Сланцевая зола имеет 

богатое содержание калия, фос-
фора, серы, марганца и т. д. 

Поэтому внесение ее п почву 

несравнеино благотворнее ска-

зывается на произрастании кар-

тофеля, льна, кормовых трав и 
злаков, чем внесение других 

известковых удобрений, богатых 
только кальцием. 

Все это говорит о том, что 

проблема комплексного исполь-

зования сланцев имеет важное 

значение для развития промыш-

ленности и сельского хозяйства 
Эстонской ССР, Ленинградской 
и других северо-западных обла-
стей РСФСР. Нельзя дальше ми-

риться с существующий крайне 
односторонним использованием 
богатейших недр прибалтийской 
земли и нерациональным спо-
собом ведения горных работ. 

В конце прошлого года со-

стоялась широкая научно-техни-

ческая конференция, в которой 
приняли участие ученые много-

численны к исследовательских 
учреждений Ленинграда и Эстон-
ской ССР, а также практиче-

ские работники горной, газовой, 
химической промышленности и 

энергетики. В резолюции кон-

ференции, в частности, гово-

рится, что создание сети энер-

готехнологических комбинатов 
на базе горючих сланцев позво-

лит обеспечить снабжение на-

родного хозяйства северо-запад-
ной зоны СССР электрической и. 

тепловой энергией, бытовым га-

зом и жидким топливом, строи-
тельными материалами и изве-

стковыми удобрениями. 

Возникает вопрос: в чем же 

дело, что стоит иа пути прак-
тического решения задачи комп-

лексного использования горю-

чих сланцев? Косность. Самыми 
рьяными противниками исполь-

зования сланцев в качестве 

энергетического топлива высту-
пают, как это ни странно, не-

которые энергетики в Ленин-
граде. Они настойчиво доби-
ваются проектирования и строи-

тельства новых электростанций, 
работающих на -торфе. А коль 

торфа не хватит, дадут угля... 

Следует сказать, что очень 

равнодушно относятся к проб- 

леме комплексного использова-

ния сланцев местные строители 

и руководители промышленно-

сти строительных материалов. 

Под Ленинградом есть Павлов-
ский завод силикатного кирпи-

ча. Это одно из крупных и наи-

более механизированных пред-

приятий строительных материа-

лов. На этом заводе в себестои-
мости каждой тысячи штук кир-

пича 46 рублей 20 копеек со-

ставляют затраты на известь. И 
не удивительно. Ведь на изго-

товление тысячи штук кирпича 

тратится 377 килограммов из-

вести. А доставляют ее на Пав-
ловский завод за 300 километ-

ров, из Угловки, Новгородской 
области. Замени эту известь 

сланцевой золой, и на том же 
заводе себестоимость кирпича 

сразу резко упадет. 

Расчеты ленинградских проек-

тировщиков говорят о том, что 

если завод по производству слан-

цезольного силикатного кирпича 

будет создан в непосредственной 
близости к электростанции, ра-

ботающей на сланцах, то себе-
стоимость одной тысячи штук 

кирпича на нем будет состав-
лять не более 40 рублей, т. е. 

в несколько раз ниже сущест-

вующей. Кажется, есть над чем 

задуматься руководителям про-
мышленности строительных ма-

териалов! 
Думается, что этот назревший 

вопрос пора практически решить 
с тем, чтобы сланцы для Ленин-
града были не только источни-
ком газоснабжения, но и источ-

ником более широкого удовлетво-
рения потребности в энергети-

ческом топливе, источником 

производства в крупных масш-

табах строительных материалов 

и получения в изобилии удобре-
ний для закисленных на севе-
ро-западе почв. 

М. Курты вин. 

(Газета „ПРАВДА" 
от 18 сентября 1954 г.) 

Коллектив Ташкентской трико-

тажной фабрики успешно осваи-
вает выпуск новых видов изде-

лий. В атом году уже внедрено 

в производство более 30 моделей. 
На снимке: в коттонном цехе 

фабрики. Начальник смены В. Ку-
накова проверяет качество про-

дукции, вырабатываемой чулоч-

ников А. Абидовым. 
Прессклише ТАСС 

Озеленим Улицы 
Каждый год весной и осенью 

в нашем городе проводятся ра-

боты по озеленению. В массо-
вом количестве высаживаются 

лиственные деревья, декоратив-

ные кусты и фруктово-ягодные 
насаждения. 

В прошлом году рабочие 
строительного управления 3 2 
треста «Газеланцестрой» и га-

зосланцевого завода применяли 

для посадки тополь отдельными 

кольями толщиной 10-15 сан-

тиметров и длиной 2,5 метра. 

Такая посадка произведена на 

территории городской больницы 
в поселке Большие Лучки, 
улицы Чайковского и газо-

сланцевого завода. Такой метод 

посадки полностью себя оправ-

дал. Тополя повсеместно при-

жились и уже сейчас образо-
вали крону с отдельными побе-
гами до одного метра и более. 
Этот метод посадки следует ш и-

роко применять и в текущем 

году. Тополь является красивы м 

декоративным деревом. 

Посадочный материал в до-

статочном количестве имеется 

в окрестности деревни Низы и 

хутора Усть-Жердянка. 
М. Карвеев, 

инженер газосланцевого завода. 

ПО СЛЕДАМ 

НАШИХ 

ВЫСТУПЛЕНИИ 

„КНЫШ СМЕЕТСЯ..." 
Под таким заголовком в на-

шей газете за 12 сентября бы-
ла опубликована корреспонден-
ция, в которой рассказывалось 
о неудовлетворительном ходе ре-

монта дорог в нашем районе. 
Заместитель председателя ис-

полкома райсовета т. Демиден-
ков сообщил в редакцию, что 

факты, указанные в этой кор-
респонденции, подтвердились. 

Действительно, некоторые уча-

стки дорог в районе требуют 
ремонта. Но ввиду того, что 
средства, отпущенные дорожно-
му отделу на ремонт дорог, уже 
использованы, исполком райсо-
вета дал указание дорожному 
отделу о включении этих дорог 
в план ремонта 1955 года. 3а 
недостаточный контроль за хо-
дом ремонта заведующему до-
рожным отделом т. Кныш сде-

лано предупреждение о его пер-
сональной ответственности за 
состояние дорог в районе. 
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„Восход"   

„Родина"   
Имени Калинина. 
Броневик"   

Имени Ленина . 

„ 

„Шахтер"   
„Обновленная земля" 
„Путь к коммунизму" 
„Май"   
Имени Ильича . 

490 

210 
470 
120 

450 

310 
310 
290 
110 
100 

431 

170 
222 

58 

125 

123 
102 
125 
33 
30 

от- состоянии дел в тракторных брига-
дах. [1римероы атому служит опуб-
ликованная выше сводка о ходе 

подъема зяби, в которой объемы 
выполненных работ в сельхозар-

телях „Восход" и имени Ленина 
в отдельности на каждую трак-

торную бригаду до сих пор неиз-

вестны ни диспетчеру МТС т. Ка -

же, ни руководителям МТС. 
Директор Рудиенской МТС 

т. Александров, секретарь партий-
ной организации т. Прохоров и 

председатель рабочкоыа т. Алек- 
саидров должны наладить учет в 

бригадах, регулярно подводить 

итоги социалистического соревво-

Колхозы Гатчинского района 
приобретают на складе в Сель-
хоэспабав новые машины и аг-

регаты. Колхоз имени Пушкина 
в июле приобрел подвесную до-

рогу для животноводческой фер-
мы, транспортер, кормодробил-
ку, кормозапарник «ЗК-1», кор-

Все творчество драматурга 

лауреата Сталинской премии 

Константина Симонова посвяще-

но теме утверждения положи-

тельного героя нашего времени. 

В центре каждой его пьесы на-

ходится образ человека, внут-

ренний облик которого вопло-

щает в себе все лучшее, что 

присуще советскому обществу. 
Герой К. Симонова - человек 

созидательного труда и мечты, 

устремленной в прекрасное бу-
дущее-коммунистическое завт-

ра. 
Утверждая советского поло-

жительного героя, К. Симонов 
покавывает на только его вели-

чие, по и противоречивость, 

своеобразную «болезнь роста» -

неуыение всегда правильно со-

четать общественное с личным. 

Герой пьесы «История одной 
любви» инженер Алексей Мар-
ков настолько захвачен пафо-
сом строительства, что в его 

жизни не остается места для 

личного. Марков не замечает 

творческих стремлений своей 
жены Кати, невольно мешает 

ее духовному росту, превра-

щается в эгоиста. Наступает 
разлад в семье, то, о чем так 

взволнованно говорит К. Симо-
нов в одном из своих стихотво-

рений: 
Что такое случилось, 

Что больше не можем мы 

вместе? 
Где не так мы сказали, 

Ступили не так и пошли'?' 
И в котором часу, 

На каком трижды проклятом 

месте 

Мы ошиблись с тобой 
1I поправить уже не смогли? 

Нелегкий путь проходит с 

Марковым Катя. Бросив учебу, 
едет она с любимым мужем на 

стройку, затем на другую, на 

История одной любви" 
На сцене клуба горняков 

третью. Она делает все, что 

оказывается необходимым. Се-
годня она машинистка, завтра 
-повар. 'Гак проходят годы. 

Но вот умирает сын, и жизнь 

Кати становится невыносимо 

пустой. И нет у нее любимого 
дела, которое помогло 6ы пере-

жить горе утраты. Не видит 

Катя участия и ласки от замк-

нувшегося в себя Алексея. И 
тут появляется третий - всегда 

внимательный, такой влюблен-
ный, красноречивый... В семье 
назревает катастрофа. 

С большим мастерством рас-

крывает К. Симонов внутрен-

ний мир своих героев и застав-

ляет нас горячо сочувствовать 

им, переживать вместе с ними. 

Глубокое удовлетворение вызы-
вает финал пьесы -победа на-

стоящей любви. 
1lодготовлеин ый спектакль 

«История одной любви» постав-

лен режиссером Л. С. Петровой, 
оформлен народным артистом 

РСФСР и Таджикской ССР Н. П. 
Акимовым. Главные роли испол-
няют В. О. Хомич (Алексей 
Марков), Е. И. Орлова (Катя), 
С. П. Свистунов (Андрей Вага-
нов), Н. В. Щеголев (Голубь). 

Сейчас театр работает над 

двумя новыми спектаклями, 

которые будут выпущены в 

ноябре,- «Глубокие корни» Гоу 
и д`Юссо и «Лекарь поневоле» 

Мольера. 
Сегодня, 24 сентября, кол-

лектив артистов нашего театра 

поставит на сцене клуба горня-

ков г. Сланцы спектакль «Исто- 
рия одной любви». 

М. Французов, 
директор Ленинградского 
областного Малого дрямати-

ческого театра. 

ПОКАЗАТЕЛИ РАБОТЫ МЕХАНИЗАТОРОВ 
РУДНЕНСКОЙ МТС НА ПОДЪЕМЕ ЗЯБИ 

(на 20 сентября 1954 года) 

Наименование 
тракторных 

бригад 

Фамилии 

бригадиров 

г[яименование 

колхозов 

Восходовская 
Черновская 
Савиновщинская 
Рудиенская 
Кушельская 
Но восельекая 

Великосельскан 
Попковогорекая 
Выскатская 
Эагривская 
Пелешская 
Переволокская 

Николаев 
М амасуев 

Артемьев 
Давыдов 
Семенов 

Германов 
Дроздов 
Винокуров 
Сергеев . 

Савин 
Згуро 
Лаумец 

3а последнее время резко 

стали от графика на подъеме зяби 
механизаторы Переволокскогу Пе-
лешской н 3агрлвской тракторных 

бригад. В сельхозартели Май" 
тракторы, занятые на вяблевой 
пахоте, часто простаивают из-за 

технической неисправности. Меж-
ду тем руководители МТС не при-

нимают должных мер по устране-

нию этих неполадков. В резуль-

тате плохого и несвоевременного 

ремонта тракторов часто простаи-

вают механизаторы Пере волокской 
и Загривской тракторных бригад. 

Следует отметить, что со сторо-

ны машиино-тракторной станции 

нет оперативного руководства по -

левы ыи работами. Здесь даже не вавия 
виеют четкого представления о подъеме зяби. 

механизаторов, занятых на 

КОЛХОЗЫ ПРИОБРЕТАЮТ МЕХАНИЗМЫ 
неклубнемойку, сортировку 
«Змейкал - всего на сумму свы-

ше 25 тысяч рублей. 
В этом же месяце колхоз 

«Сталинец» приобрел на складе 

сортировку «ВС-2». 

Газета „Гатчинсиая правда". 
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Марселя Кашена 
ПАРИЖ. (ТАСС). Демократи-

ческая общественность Франции 
20 сентября отмечала 85-летие 
одного из основателей Фран-
цузской коммунистической пар-

тии, старейшего деятеля меж-

дународного революционного 

движения Марселя Кашена. 
Состоялось торжественное че-

ствование юбиляра, которого 

приветствовали представители 

Всеобщей конфедерации тру-

да, Союза французских жен -

щ ин, Союза республиканской 
молодежи Франции, Союза де-

вушек Франции, Национального 
совета мира и других прогрес-

сивных организаций. С привет-

ственной речью выступил сек-

ретарь ЦК Французской комму-

нистической партии , Франсуа 
Бийу. 

Бийу напомнил, что 63 года 

своей жизни Кашек посвятил 

революционной борьбе. В 1920 го-

ду он возглавил большинство 
прежней французской социали-

стической партии, которая при-

няла решение о преобразовании 
п Коммунистическую партию. 

После Великой Октябрьской со-

циалистической революции Мар-
сель Кашен неустанно боролся 
за установление и укрепление 

дружественных отношений меж-
ду Францией и СССР. В настоя-

щее время Кашен, будучи чле-

ном Политбюро ЦК Французской 
коммунистической партии и ди-

ректором газеты «IОманите», 
ведет активную борьбу в защи-

ту интересов рабочего класса и 

народа Франции, за националь-

ную независимость страны, про-

тив вооружения боннских ре-

ваншистов, за мир в Европе и 

во всем мире. 

Поблагодарив всех присутст-

вовавших за оказанную ему 

честь и внимание, Кашек в от-

ветной речи призвал их удвоить 

свои усилия в борьбе тгротив 

капиталистического и колониаль-

ного гнета, за мир и нацио-

нальную независимость родины. 

Голландия. Недавно в Босба-
ане (предместье Амстердама) за-

кончились соревнования на пер 

венетво Европы по академической 
гребле для женщин. Советские 
спортсменки заняли все пять пер-

вых 'мест и завоевали звание 

чемпионов Европы. Им вручены 

пять командных золотых медалей 
и двадцать две личных золотых 

медали. 

На снимке: победительница на 

одиночках советская спортсменка 

Р. Чумакова. 

Прессклише ТАСС 

ру бежо м 

Славное событие в жизни 

китайского народа 

Китайская печать о Конституции К Н Р 

IIЕКИН. (ТАСС). Сообщение 
о принятии Всекитайским соб-
ранием народных представите-

лей Конституции Кгºтайской 
Народной Республики восторжен-

но встречено всеми слоями ки-

тайского народа. 

Газета «Женьминьжибао» в 

передовой статье «Конституция 
КНР - могучее оружие китай-
ского народа в деле строитель-

ства социалистического обще-
ства» пишет: 

Выражая волю 600-миллион-

ного китайского народа, первая 

сессия Всекитайского собрания 
народных представителей при-

няла Конституцию КНР, ко-

торая является плодом побед, 
одержанных народом в длитель-

ной революционной борьбе, и 

успехов, достигнутых за годы 

после провозглашении народной 
республики. 

Конституция, указывает га-

зета, не только ясно тгоказы-

вает китайскому народу путь 

перехода от новой демократии 

к социализму, но и дает ему в 

руки могучее оружие в борьбе 
за построение социализма. 

Широкие массы китайского 
народа, отмечает «Женьыинь-
жибао», за эти годы на. своем 

опыте глубоко убедились в пре-

имуществах социализма. Ныне 
их уже более не - удовлетворяют 

те выгоды, которые они полу-

чили в результате аграрной 
реформы и других демократи-

ческих преобразований. Они 
настоятельно требуют создания 

на базе крупного социалистиче-

ского хозяйства такой же сча-

стливой жизни, какой живет 

советский народ, требуют по-

строения социалистического об-
щества. Построение социализма 

стало общим стремлением и 

главной целью всего китайского 
народа. 

Газета «Гунженьжибао» , под-

черкивая, что Конституции пол-

ностью служит народу, защи-

щает его права и интересы, 

заявляет, что рабочий класс всей 
страны выступает на борьбу за 

обеспечение полного претворе-
ния положений Конституции в 

жизнь. Конституция КНР, пи-

шет газета, - это могучее ору-

жие в руках народа в деле осу-

ществления социалистического 

строительства. Обладая этим 

оружием, рабочий класс Китаи 
и весь китайский народ еще 

теснее сплотятся вокруггсомму-

нистической партии, закрепит 

плоды уже постигнутых побед 

и, следуя вперед по пути, ука-

занному Конституцией, превра-

тят нашу страну в великое со-

циалистическое государство. 

Заявление делегации английской 
лейбористской партии о пребывании 

в Германской демократической Республике 
БЕРЛИН. (ТАСС). Агентство 

АД Н передало текст заявления 
делегации английской лейбори-
стской партии, которая посети-

ла Германскую Демократиче-
скую Республику по приглаше-

нию бюро Международной кон-

ференции для мирного разреше-

ния германской проблемы. В 
состав делегации входили семь 

членов лейбористской партии -

депутаты палаты общин Фрэнк 
Безуик и Марк Хьюитсон, член 

Исполнительного комитета лон-

донской организации лейборист-
ской партии У. Гопкинс, секре-

тарь политического комитета 

лондонской организации коопе-

ративной партии Э. Бедфорд, 
профсогозиъгй деятель Дж. Сейл, 
доцент М. Барретт-Браун и Дж. 
Хоуэлл. 

В заявлении выражается бла-
годарность за приглашение по-

сетить Германскую Демократи-
ческую Республику и говорит-

ся: 

Члены делегации встречались 

с премьер-министром и други-

ми министрами правительства 

ГДР, в частности с министром 

иностранных цел, министром 

внутренних дел и министром 

внешней и внутригерманской 
торговли. Мы имели возмож-

ность беседовать об общих ин-

тересах с руководителями во-

сточногерманских профсоюзов и 

кооперативного движения, а так-

же с представителями 

политических партий. 
Особенный интерес 

представила беседа 
Шмидт Витыаком по 

воссоединения Германии. 
М ы достаточно видели, что-

бы убедиться в том, что обыч-
ное в Англии изображение жиз-

ни в Восточной Германии иска-

жено. Особенно сильное впечат-

ление произвело на нас отсут-

ствие каких-либо признаков 

военных или агрессивны х при-

готовлений или образа мышле-

ния. 

Мы верим, что стремление 

всех людей, с которыми мы бе-
седовали, к воссоединению Гер-
мании путем переговоров при 

условиях, включающих свобод-
ные выборы, является искрен-

ним и может дать результаты, 

приемлемые как для стран Во-
стока, так и для стран Запада. 

науки и 

для нас 

с г-н ом 

вопросам 

Редактор И. АШМАНЕц 
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